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今年 5月，为弘扬人道主义精
神，他与荥泽志工联合，开展“笑对
人生”爱心助残主题活动，组织天
行健残疾艺术团成员、特殊教育学
校的学生和社会上部分残疾人，一
起到奥斯卡新兄弟影城观看精彩
电影《梦想合伙人》，丰富他们的精
神生活。

今年 9月，他让荥阳人拍摄的
公益电影《医道》免费使用场地，举
办首映式。《医道》是一部公益性微
电影，讲述的是荥阳老中医一家三
代人传承中医、治病救人、医者仁心
的故事。听着观众对《医道》的赞
许，张雷决定加映一场《医道》。“我
心中的电影梦，更多的是正能量电
影梦，小时候看的基本上都是正能

量电影。”张雷说。
近期，反映红军长征时期飞夺

泸定桥的电影《勇士》上映，张雷经
常向朋友推荐此部影片：“《勇士》能
够激发团队的凝聚力、战斗力，80
后、90后更应该看。”

目前，张雷作为执行制片人，筹
备了正能量电影《嫂娘》。《嫂娘》以
荥阳环翠峪马英在丈夫去世的情况
下，依然不离不弃地照顾 5个憨傻
小叔子的故事为原型，展现了荥阳
作为六星级慈善城市的博爱。《嫂
娘》已开拍，2017年春节前后公映，
可以让更多人知晓荥阳，爱上荥阳。

在日常生活中，张雷也尽力帮
助他人。9月 10日，张雷带领公司
员工，为崔庙镇竹园村家庭特别贫

困的、正读高中的两名学生家，分
别送去 50斤大米、50斤面粉、50斤
食用油、苹果一箱，各 5000 元现
金。当了解到两个孩子家中生活条
件特别艰苦，家长精神状态也不好，
孩子几乎要辍学，张雷被深深震撼，
当场表示，孩子和家长及村委领导
有困难可随时联系他，孩子上学他
想办法，一定要帮助两个孩子到大
学。家长要给他跪下表示感谢，张
雷赶紧拉住，说：“一定要让孩子上
学，改变命运，改变现状。”

为了让爱的平台更大，张雷已
投资3000多万元，在荥阳东区某个
正建的楼盘，购买了临街楼 4层整
层，准备开第 3个影院。让我们期
待吧！

“新兄弟”传播正能量 让更多人爱上荥阳
记荥阳奥斯卡新兄弟影城和奥斯卡新世纪影城的法人、总经理张雷
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爱上荥阳。
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张雷是土生土长的荥阳人，老家在
广武镇张庄村，小时候没有电视，更没
有网络。那个时候，张雷特别钟爱农村
放电影。一听说村里放电影，张雷就和
小伙伴搬着板凳或拉着架子车，到晒谷
场抢占好位置；一听说邻村放电影，张
雷就缠着长辈带着去，有时喊上小伙伴
偷偷去。由于年龄小个子矮总会被挡
住看不见，张雷就爬上附近的树枝或麦
秸堆上看。

那个时候，电影还是胶片式的，不
像现今存在硬盘里那样方便。再加上
经常是同一晚上几个邻近的村轮着放
电影，胶片要来回地调换，观众常常不
能一口气看完，中间往往要间隔比较长
的时间，张雷是小孩也不着急，他在麦
秸堆里睡着了，一觉醒来，电影放完
了。失去了看电影的机会，张雷的心里
却种下一颗梦想的种子：“将来，我也要
放电影。”

工作后，张雷每月都要跑到郑州大
石桥旁的奥斯卡影院看几场电影。在
来回的奔波中，张雷自问：“荥阳为啥没
有影院？在荥阳开个影院，让更多的荥
阳人在荥阳就能够看上电影，不用来回
折腾，多好呀。”

2010年的一天，张雷和同龄人、荥
阳市建业商贸有限公司总经理张建德
聊起了电影梦。张建德十分支持，说：

“在建业百货楼上给你一层，你开电影
院吧。”“叫‘新兄弟’，是为了表达不忘
与小伙伴看电影的童年时光，也表示对
兄弟支持实现梦想的感谢。”张雷解释

“新兄弟”时说。
为了让荥阳人可以看到更多的电

影，张雷加盟了奥斯卡院线，观众想看
的都可以在奥斯卡新兄弟影城观看到。

“新兄弟”助力
实现儿时电影梦

奥斯卡新兄弟影城刚建成时，
只有一个放映厅。经过张雷6年多
的经营，荥阳电影市场扩大至百倍，
奥斯卡新兄弟影城也有了“新兄弟”
荥阳奥斯卡新世纪影城，一个在建
业百货 5楼，另一个在建业百货相
邻的鸿祥德韵楼4楼。两个影院独
立经营，相互补充，相互协调，以尽
量满足每一位观众的需求。

每个影院的面积也是原奥斯卡
新兄弟影城的20倍，不但有购票区、
休闲区、观影区，还增加了游戏区、
西餐区等，各个区域分工明确，给影
迷提供满意的优质服务，让影迷尽
情享受慢生活。其中，在西餐区，影

迷可以听着音乐，品尝着美味西餐。
“张雷，你成就了多少对夫妻？

你挽救了多少对夫妻？你统计过
吗？”荥阳市工商联专职副主席肖玉伟
开玩笑地问。

张雷和其他人听了，有点云里
雾里。肖玉伟进一步解释说，他与
张雷是同龄人，年轻时谈恋爱，约
会地点多选择电影院，肩并肩看电
影，感情会在不知不觉中慢慢升
温。现在的年轻人，约会也会选择
电影院吧。

大家一听肖玉伟说得挺有道
理，要他赶紧说影院为啥能挽救夫
妻。肖玉伟解释，最近一部电视剧

《中国式关系》引人热议，剧中女主
人公刘莉莉追求浪漫，逐渐难以忍
受务实并大男子主义的男主人公
马国梁。两人吵架时，刘莉莉指责
马国梁说：“你带我看过电影，逛过
街吗？”“两口子过日子不只是吃
饭，还需要两个人在一起，偶尔看
看电影，浪漫上一把，节奏慢一
点。”随后，肖玉伟谈了自己的感受
说：“搞点小浪漫，有助于感情的维
护，自然离婚几率有所下降。”

张雷如醍醐灌顶，没想到影院
会有如此作用，当即表示，将会考虑
为复婚的夫妻免费赠送两张电影
票，近期就会实施。

考虑为复婚的夫妻免费赠送电影票

弘扬正能量 让更多人爱上荥阳

电影《嫂娘》执行制片人张雷（右）与《嫂娘》原型马英（中）、导演李科合影


